

Deux lycéennes parrainées par des chevaliers de la Légion d'honneur



Roland Sinteff, Hawa Dabo, Sarah Schwaiger et Marie-Laure Jundt (de gauche à droite), à l'issue de la signature de la convention de parrainage. PHOTO DNA - Hélène DAVID

C'est une première à Saverne. Deux élèves de première du lycée du Haut-Barr ont été sélectionnées par la Fondation « Un avenir ensemble » de la Grande chancellerie de la Légion d'honneur pour bénéficier jusqu'à leur entrée dans la vie active des conseils, du réseau, de l'expérience et de l'attention de décorés d'un ordre national.

Suite à la signature mardi de la convention de parrainage, Sarah Schwaiger et Hawa Dabo sont officiellement devenues les filleules respectivement de Marie-Laure Jundt, ancienne directrice de l'Institut de formation en soins infirmiers de Saverne, et de Roland Sinteff, officier supérieur de la gendarmerie à la retraite.

Depuis la création il y a dix ans de la fondation destinée notamment à « augmenter les chances de réussite de jeunes méritants issus de milieux modestes » et à « contribuer à promouvoir la notion de mérite », 900 parrainages ont été mis en place, dont 31 en Alsace.

Outre la création de binômes destinés à échanger pendant plusieurs années, ce système de parrainage permet aux lycéens sélectionnés d'accéder à des aides pécuniaires de la Fondation, via des dons ou des prêts à taux préférentiel, pour le financement de leurs études notamment.

